



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Orgelmusik St. Peter Konzerte «Die Orgel im Dialog»

---

P220545

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Orgelmusik St. Peter für zwei der Konzerte «Die Orgel im Dialog ...», welche zwischen März und Oktober 2022 in der Basler Peterskirche stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 12'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat dem Verein Orgelmusik St. Peter für zwei der Konzerte «Die Orgel im Dialog», welche zwischen März und Oktober 2022 in der Basler Peterskirche stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von 12'000 Franken bewilligt. In der beim Publikum beliebten Konzertreihe wird das Orgelspiel jeweils von Violoncello, Oboe, Gesang oder einem Quartett begleitet.

